

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

auch die Geschäftsstelle von BDA / DGAI schaltet in den Krisenmodus. Ab dem 17.03.2020 wird der überwiegende Teil aller MitarbeiterInnen bis zunächst Ostern von zu Hause arbeiten. Da wir nur über eine begrenzte Anzahl an „fully equipped“ Homeoffice Arbeitsplätzen verfügen, wird dies an der ein oder anderen Stelle zu Verzögerungen, ggf. auch einmal zu Informationsverlusten führen. Wir haben zwar versucht, uns frühzeitig auf die bereits Anfang des Jahres absehbare Situation einzurichten, leider fehlt jedoch ein Bauteil aus China für unseren Server, welches seit rund 10 Wochen nicht geliefert wird, so dass wir nicht alle Arbeitsplätze vollumfänglich anbinden können.

Wir versuchen trotzdem alles Mögliche, um Ihnen auch in gewohnter Weise unseren Service und die Dienstleistungen der Geschäftsstelle zur Verfügung zu stellen. Auch Sie können uns die Arbeit erleichtern und unsere Reaktionszeiten verbessern, wenn Sie uns mindestens für die nächsten 4 Wochen jeglichen Schriftverkehr nur noch per Mail und nicht mehr postalisch zusenden. Telefonisch haben wir entsprechende Weiterleitungen eingerichtet, damit insb. Geschäftsführung und Juristen für Sie erreichbar sind.

Wir wünschen Ihnen für die kommenden Wochen viel Kraft für diese herausfordernde Situation!
Herzliche Grüße

Ihr

Alexander Schleppers